

**Nombre del alumno:**

Erika Yatziri Castiloo Figueroa

**Nombre del profesor:**

lic. Alfonso

**Licenciatura:**

Enfermería 3er Cuatrimestre

**Materia:**

**Fundamentos de enfermería III**

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinóptico del tema:

“la enfermería una profesión en evaluación”

LA ENFERMERÍA  
UNA PROFESIÓN  
EN EVALUACIÓN

Que tiene como disciplina y como profesión

Tiene como sujeto de atención el hombre, la familia y la comunidad.  
Su rol y las tendencias de cuidados de salud son y fueron influenciados por los Cambios políticos, sociales, culturales, científicos y por las problemáticas de salud de la Comunidad

Boemer y sampalo (1997:3)

“cuidar es la esencia de la práctica de enfermería”, agregando que el cuidado de enfermería No debe ser comprendido como la realización de una tarea relacionada al Cuidado directo, sino que debe ser más amplio, como una óptica multidimensional, abarcando dimensiones de naturaleza administrativa, educativa, investigativa y de asistencia, requiriendo una competencia no solo técnica sino también política.

Concepto de enfermería fue por Florence Nightingale,

Quien lo planteó en conceptos de ciencia y arte, en sus aspectos más valiosos: el cuidado y La entrega. Los relevantes aportes de esta distinguida enfermera se basaron en una Investigación cuidadosa, lo que la convirtió en una persona significativa dentro de la Historia de la enfermería moderna.

El desarrollo del primer programa

organizado de formación de enfermeras en el año 1860, subvencionado por la fundación Nightingale, marcó el inicio de una era distinta para la enfermería. Pero, a pesar de que las primeras escuelas fueron creadas de manera independiente a los hospitales, por comité o juntas facultadas para ello, pronto fueron absorbidas por estos debido a la falta de presupuesto económico.

En sus Notas de enfermería, Florence Nightingale

señalaba que “Enfermería es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir, lo mismo que la enfermería de la salud es mantener o lograr que la salud de cualquier niño o persona sana se mantenga y no sea susceptible de enfermedad”

Que fueron las mujeres

Las primeras farmacólogas con sus cultivos medicinales, los secretos de cuyo uso se transmitían unas a otras. Durante los siglos fueron médicas sin título porque aprendían unas de otras ya que se transmitían sus experiencias entre vecinas o de madre a hija.